

18.14

Bundesrat Marco Schreuder (Grüne, Wien) *(zur Geschäftsbehandlung)*: Ich kenne die Familiengeschichte von Herrn Adi Gross persönlich sehr gut; aber jemandem mit seiner Geschichte einen Vornamen vorzuwerfen, das geht nicht! *(Zwischenruf der Bundesrätin Doppler.)* Das geht nicht, und dafür muss es einen Ordnungsruf geben, weil man damit auch seine Eltern und seine ganze Familie beleidigt. Das ist auf einer persönlichen Ebene, wie es in diesem Haus nicht passieren darf. *(Beifall bei Grünen und ÖVP sowie des Bundesrates Arlamovsky. – Bundesrat Steiner: Ja, wir haben ihn nicht getauft!)*

18.15

Präsidentin Mag.a Claudia Arpa: Ich werde mir das Protokoll kommen lassen, und dann schaue ich mir das an. – Danke schön. *(Bundesrat Spanring: ... Zwischenrufe ...!)*

Als nächster zu Wort gemeldet ist Herr Marco Schreuder. – Bitte, Herr Bundesrat, Sie gelangen zu Wort.